



PRESSEDIENST

13. Januar 2025

Start der Bewerbungsphase für den 3. Stuttgarter Innovationspreis – Landeshauptstadt lobt Preise in Höhe von 100.000 Euro aus

Stuttgarter Unternehmen können sich ab sofort für den 3. Stuttgarter Innovationspreis bewerben. Mit dem insgesamt 100.000 Euro dotierten Preis würdigt die Landeshauptstadt Stuttgart Akteurinnen und Akteure der Stuttgarter Wirtschaft, die sich mit herausragenden, innovativen Ideen um den Standort Stuttgart verdient machen. Gesucht werden Lösungen, die eine deutliche Verbesserung gegenüber bisherigen Produkten oder Anwendungen zeigen, zur Förderung der Wirtschaftskraft beitragen und einen positiven Effekt auf das Gemeinwohl haben. Bewerbungen können bis zum 31. März eingereicht werden. Die feierliche Preisverleihung findet dann am 14. Oktober im Stuttgarter Rathaus statt.

Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper richtet sich an die Stuttgarter Unternehmen und sagt: „Stuttgart ist eine wirtschaftsstarke Innovationsmetropole, getragen von zahlreichen Unternehmen und klugen Köpfen, die ihre Ideen mit Leidenschaft, Tatkraft und Mut umsetzen. Sie alle leisten einen entscheidenden Beitrag zur zukünftigen Entwicklung unserer Stadt. Mit der Neuauflage des Stuttgarter Innovationspreises, einem der höchstdotierten Preise im Land, wollen wir neue Innovationen anstoßen und herausragende Leistungen honorieren. Bewerben Sie sich jetzt um einen der vier Preise und werden Sie ‚Innovation Driver‘ und Botschafter der Innovationsmetropole Stuttgart!“

Stuttgarter Innovationspreis wird in vier Kategorien verliehen

Teilnahmeberechtigt sind alle Unternehmen, Start-ups und Initiativen, die ihren Sitz oder ihre Betriebsstätte im Stadtgebiet Stuttgart haben. Ausgezeichnet werden sowohl technische Innovationen als auch nicht-technische Lösungen, wie Organisations- und Marketingkonzepte oder Geschäftsmodelle. Die Markteinführung darf vor nicht mehr als vier Jahren erfolgt sein. Für Start-ups gilt, dass eine Markteinführung bevorsteht beziehungsweise ein funktionierender Prototyp existiert. Es werden vier Preise in den folgenden Preiskategorien verliehen:

- Preiskategorie Nachhaltigkeit und Soziales 25.000 Euro
- Preiskategorie Digitalisierung 25.000 Euro
- Preiskategorie Mobilität 25.000 Euro
- Preiskategorie Start-up 25.000 EUR

- 2 -

Über die Vergabe des Stuttgarter Innovationspreises entscheidet eine unabhängige Jury. Die Beratungen und Sitzungen der Jury sind nicht öffentlich.

Die Bewerbungsunterlagen sowie weitere Informationen sind online abrufbar unter www.stuttgarter-innovationspreis.de.

Hinweis an die Redaktionen: Logo und Kampagnenmotiv zum Stuttgarter Innovationspreis stehen unter www.stuttgarter-innovationspreis.de zum Download bereit. Diese können kostenfrei für Berichterstattungen oder Posts verwendet werden.
